

**PRESS RELEASE**Leipzig/Tokyo,  
07.08.2025

## EEX to launch Japanese Fiscal Year Futures in October

The European Energy Exchange (EEX) is introducing Fiscal Year Futures for its Japanese power derivatives market on 14 October 2025. The new contracts will allow trading participants to align their trading approach with the Japanese financial year, which runs from 1 April to 31 March of the following year.

Steffen Koehler, Chief Commercial Officer of EEX, comments: *“EEX already has a wide product portfolio for the Japanese power derivatives market, and with the new fiscal year futures, we aim to address the need of this community to be able to hedge their risks also in line with the local financial year. We are introducing the new contracts this year in order to provide ample time for the adjustment of trading strategies. On all our markets, we believe that tailoring our offering to meet the unique local needs is a prerequisite for the successful future development.”*

EEX's portfolio for the Japanese power derivatives market comprises a wide range of maturities from short term futures to yearly futures, as well as monthly options for the Tokyo and Kansai areas. Central order book trading started in April 2025, bringing further boost to the increasing trading volumes on this EEX market.

The EEX Japan Power market has continued its dynamic growth in the first seven months of the year, with year-to-date traded volumes by the end of July (84 TWh) exceeding that of the full yearly volume reported in 2024.

The **European Energy Exchange (EEX)** is a leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers and partners. As part of EEX Group, it serves international power, natural gas, environmental, freight and agricultural markets, and provides data, reporting and registry services. EEX is an enabler of the energy transition and decarbonisation, advancing renewables integration through dedicated products and services, including those related to guarantees of origin. More information: [www.eex.com](http://www.eex.com)

**CONTACT**

EEX Public Relations  
T +49 341 2156-300  
[presse@eex.com](mailto:presse@eex.com)

**More information:**

[www.eex.com](http://www.eex.com)  
[www.eex-group.com](http://www.eex-group.com)

## EEX führt im Oktober japanische Fiscal Year Futures ein

Die European Energy Exchange (EEX) führt am 14. Oktober 2025 sogenannte Fiscal Year Futures für den japanischen Stromterminmarkt ein. Die neuen Kontrakte umfassen jeweils ein japanisches Geschäftsjahr, das vom 1. April bis zum 31. März des folgenden Jahres läuft. Damit können Handelsteilnehmer, die sich nach dem japanischen Geschäftsjahr ausrichten, ihre Handelsstrategien optimieren.

Steffen Köhler, Chief Commercial Officer der EEX, kommentiert: *„Die EEX verfügt bereits über ein breites Produktportfolio für den japanischen Stromterminmarkt. Mit den neuen Fiscal Year Futures wollen wir dem Bedürfnis der Handelsteilnehmer in diesem Markt gerecht werden, ihre Risiken auch im Einklang mit dem lokalen Geschäftsjahr absichern zu können. Wir führen die neuen Kontrakte bereits in diesem Jahr ein, damit Teilnehmern genügend Zeit für die Anpassung ihrer Handelsstrategien bleibt. Wir sind überzeugt, dass die Anpassung unseres Angebots an die besonderen lokalen Bedürfnisse eine Voraussetzung für die erfolgreiche Entwicklung unserer Märkte ist.“*

Das Portfolio der EEX für den japanischen Stromterminmarkt umfasst eine breite Palette von Fälligkeiten, von kurzfristigen Futures bis hin zu Jahresfutures, sowie monatliche Optionen für die Regionen Tokio und Kansai. Der Handel über das börsliche Orderbuch startete im April 2025 und hat zu einem weiteren Anstieg des Handelsvolumens in diesem Markt beigetragen.

Der japanische Stromterminmarkt der EEX hat sein dynamisches Wachstum in den ersten sieben Monaten des Jahres 2025 fortgesetzt. Insgesamt wurde seit Jahresbeginn bis Ende Juli ein Volumen von 84 TWh gehandelt. Damit übersteigt das bisher gehandelte Volumen im Jahr 2025 bereits jetzt das gesamte Jahresvolumen des Vorjahres.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist eine führende Energiebörse, die gemeinsam mit ihren Kunden und Partnern weltweit sichere, erfolgreiche und nachhaltige Rohstoffmärkte aufbaut. Als Teil der EEX Group bedient sie internationale Strom-, Erdgas-, Umwelt-, Fracht- und Agrarmärkte und bietet Daten-, Reporting- und Registerdienstleistungen an. Die EEX ist ein Wegbereiter der Energiewende und Dekarbonisierung und treibt die Integration erneuerbarer Energien durch spezielle Produkte und Dienstleistungen voran, beispielsweise im Zusammenhang mit Herkunftsnachweisen. Weitere Informationen: <https://www.eex.com/de/>

**KONTAKT**  
EEX Public Relations  
T +49 341 2156-300  
[presse@eex.com](mailto:presse@eex.com)

**Mehr Informationen:**  
[www.eex.com](http://www.eex.com)  
[www.eex-group.com](http://www.eex-group.com)